



日刊労働千葉

国鉄千葉動力車労働組合

〒260 千葉市中央区要町2番8号(動力車会館)

電話 (鉄電) 千葉 2935・2936 番
(公) 043 (222) 7207 番

93.6.25 3817

No.

今こそ金権腐敗の自民党政権を

人民共闘の岩・三野塚から撃とう

闘う力の源泉

中農連帯を強めよう



中農連帯を強めよう

崩れ落ちた宮沢内閣

分解の急坂をこらば自民党

今こそ怒りを行動へ

ついに宮沢内閣は崩れ落ちました。自民党は二度と修復のきかない分裂・分解の急坂をころげはじめています。日本の政治情勢は戦後かつてないほどの激震、激動過程に突入したといつて過言ではありません。

要するに「腐敗、金権の自民党には愛想が尽いた」(朝日、六月一九日)しかし、野党に何ひとつ期待を持ってないというものです。

まずこのことをしっかりと見据えよう!

今、時代、民衆が求めているのは本当に力ある運動と組織だということではないでしょうか。

それと同時に確認すべきことは、それでは、労働者人民が社会党をはじめとする「革新」陣営に期待をかけているのかという点と全くNOだということです。

この間たかかってきた反戦、侵略阻止、宮沢政権打倒の闘いの地平を確固として押しひろげることが勝利への核心です。今こそ怒りを行動へ。

朝日新聞の世論調査によると「社会党などの野党の支持は数%、支持政党なしが五六%」「自民党支持がわずか十一%」と報道

五月二十四日、成田シンポが終了。そこで、隅谷調査団長は「シンポとは大義名分を立てて闘争を終わらせること」とぬけぬけと新たな反対闘争破壊を「宣言」しています。

隅谷などは「今度はもっと上手に反対同盟農民を欺こう」と言っているのです。断じて許せるものではありません。

脱党派と手を組んで反対同盟農民を「話し合い」に引き込み完全空港化をなごなんでもおし進めようとする新たな策謀を徹底的に暴き粉砕していかねばなりません。

闘う人民大衆の共闘の岩を不屈に守り、堅持している反対同盟のたたかいに、しっかりと応えようではありませんか。

労働連帯の真価をかけて七・四全国集会に一人でも多くの組合員が結集しよう。

七・四全国集会

千葉市中央公園へ

反動の嵐に立ちむかう反対同盟

反戦・反核を担う労働運動を!

五月二十四日、成田シンポが終了。そこで、隅谷調査団長は「シンポとは大義名分を立てて闘争を終わらせること」とぬけぬけと新たな反対闘争破壊を「宣言」しています。隅谷などは「今度はもっと上手に反対同盟農民を欺こう」と言っているのです。断じて許せるものではありません。脱党派と手を組んで反対同盟農民を「話し合い」に引き込み完全空港化をなごなんでもおし進めようとする新たな策謀を徹底的に暴き粉砕していかねばなりません。闘う人民大衆の共闘の岩を不屈に守り、堅持している反対同盟のたたかいに、しっかりと応えようではありませんか。労働連帯の真価をかけて七・四全国集会に一人でも多くの組合員が結集しよう。七・四千葉市中央公園へ。

7.4 全国集会
千葉市中央公園へ
反動の嵐に立ちむかう反対同盟

候補者 千葉労働者会

当選がまじく

杉並選挙区 長谷川 ひでのり氏

葛飾選挙区 大加ひさお氏